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#739 Конференция с руководителями земных религиозных эгрегоров. Вера и

её влияние. Борьба Любви.
 
5 декабря 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Мария  Сокальская  - соучредитель  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель  онлайн-

школы «SAKRAL», администратор и модератор соцсетей и видеоконференций;
Иисус Христос – первородный Сын Божий;
Шри  Кришна  –  представитель  Духовного  мира  24-го  духовного  уровня,  член

Кармического  Совета  Вселенной,  Божество  в  индуизме,  восьмая  аватара  Вишну  в
Вишнуизме;

Архангел Метатрон – Глава Собора Иерархов Галактики Млечный Путь, Иерарх
Духовного мира, член Кармического Совета Вселенной.

Апшетарим (Архангел Джабраил) – представитель планеты Тумесоут, специалист
по созданию религиозно-философских эгрегоров в мирах, не вошедших в Межзвёздный
Союз, социолог,  психолог,  религиовед.  Хранитель,  куратор и руководитель исламского
эгрегора.

 
00:00 Начало видео.
 
00:20 Фрагменты конференции.
«…В Межзвёздном Союзе и в Галактической Федерации Света есть специальные

учёные,  которые называются «религиоведами» и «религиозными психологами».  Это те
психологи, которые изучают именно влияние религий на сознание, психику гуманоидов.
И  они  разрабатывают  религиозные  концепции  для  распространения  на  той  или  иной
планете в зависимости от типа психики гуманоидов и от тех целей, к которым должна
привести религия, смотря на каком этапе развития находится общество…»

«…Что  такое  вера?  Это  энергия,  это  чувство,  которое  обладает  энергией  для
изменения реальности. Если человек примет без доказательств, а просто на веру какую-то
идею, он уже будет менять свою жизнь. Если он примет с доказательствами, это будет
всего лишь его ментальное убеждение, это не будет верой…»

«…Инопланетяне поясняли – те, которые были инопланетянами обожествлёнными.
Такое бывало, что они прилетали, и им начинали поклоняться как богам. Людям, конечно,
объясняли,  что  «мы такие  же люди».  На что  получали  ответ:  «Как такие  же,  если вы
прилетели с неба?»

«…Мы обращаемся ко всем, кто называет инопланетян бесами.
(Иисус  Христос)  Я  знаю,  что  в  христианском  религиозном  эгрегоре  это

распространено. Ничего страшного, на вас никто не обижается, они уже привыкли: ещё не
то слышали от людей…»

«…Потому что любовь, когда она появляется среди нелюбви, не хочет вступать в
борьбу. Но когда её начинают уничтожать и пытаться закрывать свет тёмными облаками,
если любовь даст себя уничтожить, это уже не является любовью…»
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02:39 Представление участников.
Мария: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Мы  рады  вас  приветствовать  в  нашем

Проекте  «Кассиопея».  Сегодня у нас  очередная  интересная  встреча  с  представителями
различных  религиозных  эгрегоров,  и  наша  тема:  «Влияние  религии  на  развитие
цивилизации».  Меня  зовут  Мария  Сокальская,  я  администратор  Проекта  «Кассиопея»,
руководитель  онлайн-школы  «SAKRAL»,  и  очень  рада,  что  сегодня  могу  расспросить
наших  друзей  через  нашего  замечательного  контактёра  Ирину  Подзорову  по  этой
интересной теме. Всех приветствую!

Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь
контактёром с внеземными цивилизациями, с тонкоматериальным миром и с Духовным
миром.

Сегодня  я  попросила  прийти  представителей  религиозных эгрегоров  на  планете
Земля. Это Иисус Христос, который является главой христианского эгрегора. Я попросила
прийти Архангела Метатрона, который тоже является одним из хранителей христианского
эгрегора, а также хранителем иудейского эгрегора. Я попросила прийти Кришну, который
является  хранителем и куратором ведического  эгрегора,  всего,  что  связано  с  религией
ведизма,  индуизма.  И  я  попросила  прийти  Архангела  Джабраила,  который  является
воплощённым Архангелом на планете Тумесоут. Его зовут Апшетарим – это его имя на
Тумесоуте,  а  его  духовное  имя  –  Архангел  Джабраил,  он  является  куратором  и
руководителем исламского эгрегора.

Таким образом я пригласила представителей четырёх религий. Об остальных они
тоже могут сказать, если есть такая необходимость.

Здравствуйте,  Мария!  Тебя  приветствуют  все  Духи  Света  в  Любви  Творца.
Посылаем тебе Свет своей Любви!

Мария: Благодарю  и  принимаю,  люблю  и  благословляю!  Очень  рада  нашей
встрече, чувствую ваши прекрасные энергии.

 
04:44 Возникновение религиозных эгрегоров.
Мария: У меня вопросы о религиозных эгрегорах.  Скажите,  пожалуйста,  какие

существуют пути возникновения религиозных эгрегоров в гуманоидных цивилизациях?
Например, созданные самостоятельно, то есть самой цивилизацией, либо искусственно,
целенаправленно?

Ирина  (Иисус  Христос):  Само  слово  «религия»  обозначает  контакт,  обозначает
способ  контакта  с  Духовным  миром.  Поэтому  все  без  исключения  религии
инспирированы  и  инициированы  контактёрами  с  Духовным  миром,  с
тонкоматериальными цивилизациями или с гуманоидными цивилизациями. Но чаще всего
было так, что религиозные идеи проводили в народ универсальные контактёры, которые
могли контактировать и с гуманоидами,  и с тонкоматериальными мирами (тем, что вы
называете плазмоидами), и с Духовным миром. То есть все религии, можно так сказать
твоим  языком,  искусственно  созданы.  Потому  что,  естественно,  сам  человек  не  в
состоянии придумать религиозную идею, которая могла бы продержаться больше десяти
лет, потому что она просто рассеется: не будет последователей, так как не будет тех сил,
тех Ангелов, которые привлекают людей в данный эгрегор.

Так  что  ответ  на  первый  вопрос  такой:  религиозные  эгрегоры  создаются
искусственно.

 
06:12 Причины появления религиозных эгрегоров.
Мария: По  какому  принципу  принимается  решение  о  введении  религиозного

эгрегора в цивилизацию?
Ирина (Иерархи Света): По принципу анализа, какие именно религиозные идеи и

энергии, которые его сопровождают, помогут этой цивилизации развиваться, в том числе



физически  и  духовно.  То  есть  как  помогут  развивать  себя,  свою  цивилизацию,  свою
планету.

Все  религии  созданы  для  того,  чтобы  люди,  входящие  в  эти  эгрегоры,  могли
прийти  к  пониманию  Бога  через  те  понятия,  которое  есть  в  данной  религии.  То  есть
создатели эгрегора анализируют, чего именно не хватает людям, и дают религию на эту
тему.

Мария: А как давно это практикуется в Межзвёздном Союзе? И практикуется ли
это в ГФС (Галактической Федерации Света)?

Ирина  (Иисус Христос): Имеется в виду создание религий искусственным путём
для цивилизаций, не входящих в Союз?

Мария: Да.
Ирина  (Иисус Христос):  Это практикуется с момента зарождения Межзвёздного

Союза  с  теми  планетами,  с  которыми установлен  контакт,  но  которые сами  по  своей
энергетической, психологической, духовной неготовности не входят в Межзвёздный Союз
или в Галактическую Федерацию Света.

(Ирина) Иисус говорит очень быстро.
(Иисус Христос) В Межзвёздном Союзе и в Галактической Федерации Света есть

специальные  учёные,  которые  называются  «религиоведами»  и  «религиозными
психологами». Это те психологи, которые изучают именно влияние религий на сознание,
психику гуманоидов. И они разрабатывают религиозные концепции для распространения
на той или иной планете в зависимости от типа психики гуманоидов и от тех целей, к
которым должна привести религия. То есть смотря на каком этапе развития находится
общество (они бывают разные).

И такое практикуется практически со всеми цивилизациями с целью воспитать в
них стремление к духовному началу и помочь им осознать себя как часть Бога. То есть
религии для них – способ воспитания. Так же, как разные басни, сказки, мифы – способ
воспитания для детей.

Мария: Значит,  эта  практика  применяется  только  для  молодых  цивилизаций,
которые ещё не вошли в Межзвёздный Союз?

Ирина: Верно.
 
08:57 Религии в цивилизациях Межзвёздного Союза.
Мария: А что происходит, когда эти цивилизации потом входят в Межзвёздный

Союз? Эта система как-то развенчивается или упраздняется?
Ирина (Иисус  Христос):  В Межзвёздном Союзе существует  свобода убеждений

для всех религий. Это значит, что та цивилизация, которая вошла в Межзвёздный Союз, те
гуманоиды,  которые  в  ней  живут,  они  продолжают  придерживаться  религиозных
концепций и верований, которые были распространены до этого момента. Но с каждым
поколением таких гуманоидов становится  всё меньше.  Потому что как только планета
входит в Межзвёздный Союз,  все стандарты образования на этой планете,  то есть для
школы, для институтов и так далее, они приводятся к стандартам Межзвёздного Союза.

По стандартам Межзвёздного Союза для каждой планеты вводятся  специальные
предметы для обучения детей, в которых рассказывается в том числе её история. Конечно
же, история с точки зрения Межзвёздного Союза, в том числе о том, как, кем и когда
зарождались религии. Это входит уже в курс истории этой планетной цивилизации. Это
первое.

Второе. Есть специальные предметы, которые обучают детей входить в контакт со
своим  Высшим  Я,  со  своим  невоплощённым  Духом,  входить  в  контакт  с  другими
духовными  и  тонкоматериальными  сущностями,  например,  с  плазмоидами,  входить  в
контакт  с  Ангелами,  астрально  путешествовать.  В  результате  дети,  которые  уже
вырастают в этих религиозных эгрегорах, получают знания со школы о том, как выходить
в Духовный мир, как общаться с Богом через своё Высшее Я. Не через молитву, а просто



задавая вопросы. И входить в резонанс с Божественным Светом и получать ответы. Есть
такой конкретный предмет. Это у нас никакая не религия, не эзотерика – это наша наука.

(Ирина)  Сейчас  Иисус  Христос  говорит.  Почему  «у  нас»?  Потому  что  Он  в
физическом  теле  живёт  на  планете  Бурхад,  которая  является  столицей  Межзвёздного
Союза.  Поэтому  говорит:  «У  нас».  Он  сейчас  имеет  в  виду  ситуацию  не  только  на
Бурхаде, но и во всём Межзвёздном Союзе в целом.

(Иисус Христос) Я знаю точно, что в Галактической Федерации Света примерно
такие же предметы. Тоже обучают в школах общаться со своим Высшим Я.

 
11:38 Исчезновение религий на планетах Межзвёздного Союза.
Ирина (Иисус  Христос):  Получается  так,  что  те  люди,  которые  входят  в

религиозные эгрегоры, посещают различные храмы, церкви своих религий, они туда идут,
чтобы получить определённый духовный опыт через ритуалы, через проповеди. А те дети,
которые  растут  в  их  семьях,  они  получают  информацию  о  том,  как  эти  ритуалы
действуют, уже от своих учителей. И так случается, что, когда они вырастают и приходят
в храмы своих религиях – это всё для них уже понятно, нет никакой мистики, нет никакой
тайны. Они просто не хотят на это тратить своё время и сами общаются с Богом.

И постепенно этих религиозных верующих становится всё меньше и меньше. Даже
если государство, которое уже вошло в Межзвёздный Союз, например, государство всей
планеты, будет вводить различные поощрения, льготы для священнослужителей, как-то
поддерживать эти религии. Но искусственным путём это не удастся.

Обычно получается (если мы посмотрим на цивилизацию типа человеческой), что
потребуется  примерно  5-6  поколений,  выросших  уже  при  Межзвёздном  Союзе,  чтобы
количество религиозных эгрегоров сократилось процентов на 70. Просто гуманоиды туда
не пойдут, даже если их насильно погнать, потому что у них уже иная психология.

5-6 поколений – это примерно 200-250 лет для Земли. Будем так говорить – 200-300
лет. Это уже когда сменятся 5-6 поколений при Межзвёздном Союзе. И уже после этих
200-300 лет, если мы говорим про срок жизни, который есть на Земле (он там, конечно,
будет  увеличен,  но  в  любом  случае  будут  же  рождаться  дети),  вот  этих  200-300  лет
обычно  хватает  для  того,  чтобы  люди  вышли  из  религиозных  эгрегоров.  И  эти
религиозные эгрегоры просто как бы растворяются.

(Архангел Метатрон) Потому что в церкви тебе велят молиться Христу, но ребёнок
туда приходит и понимает, что он может в любой момент к Нему на Бурхад слетать.

(Ирина) Вот что ты скажешь на это? Сейчас Архангел Метатрон отвечает.
(Архангел  Метатрон)  Говорят:  «Приходи  в  храм,  только  там  ты  можешь

помолиться  Христу,  причаститься,  попасть  в Царство Небесное».  И тут  вдруг  ребёнок
понимает, что он может в любой момент к Богу слетать. Как ты думаешь, что он выберет?

Мария: Ну, конечно же, личный контакт.
 
14:51 Растворение религиозных эгрегоров.
Мария: Я  могу  себе  представить,  что  религиозные  эгрегоры,  конечно,  будут

сопротивляться.
Ирина (Иисус  Христос):  Вообще-то,  сопротивления  обычно  не  бывает.  Просто

идёт  разъяснительная  работа.  Даже  с  теми  представителями  религиозных  эгрегоров,
которые обычно против.

Бывает,  что  на  какой-либо  планете  представители  (мы их  называем  жрецами  –
представители  жреческих  кругов,  так  называемые)  начинают  протестовать  против
обучения  Межзвёздного  Союза.  Но они видят законы Межзвёздного  Союза,  сами ими
пользуются, пользуются благами.

У руководителей религиозных эгрегоров есть ещё земные руководители, у которых
есть тоже свои дети, свои семьи, свой круг знакомых. И та информация, которая будет
идти по СМИ (в средствах массовой информации), она вся будет про Межзвёздный Союз,



про инопланетян – это всё будут рассказывать, рассказывать. И человек может по улице
идти  и  видеть,  как  идут  инопланетяне  навстречу.  Он  будет  сам  привыкать  к  этому,
адаптироваться.

Поэтому там  нет  большого  сопротивления.  Даже  если  они  что-то  высказывают
критическое,  например,  что это неправильно или ещё что-то,  с ними никто не спорит,
говорят:  «Это ваше право,  верьте,  как  хотите».  Дают свободу.  И постепенно все сами
переходят на сторону Межзвёздного Союза, потому что они пользуются его благами, и им
становится интересно послушать представителей Межзвёздного Союза.

Всё  происходит  не  насильственным образом,  а  когда  человек  сам  готов.  Никто
никого не заставляет ходить в какие-то храмы, поклоняться кому-то, но в то же время и не
запрещает.  В Межзвёздном Союзе никто  никому не  запрещает  построить  любой храм
любой религии, устроить там любые ритуалы. Даже если кто-то решит построить храм в
честь  Бога  и  повесит  там  какие-то  картины,  свои  какие-то  устройства  создаст,  и  он
предоставит  этот  план  в  правительство  своего  города,  в  администрацию,  то  ему даже
выделят  средства  на  это.  Храм  считается  украшением  пространства  и  привлечением
положительной энергии.

Мария: Да, так и есть, на самом деле наши религиозные храмы очень красивые,
являются памятниками.

Ирина (Иисус  Христос):  У нас  в Межзвёздном Союзе,  если Земля войдёт туда,
даже не нужно будет верующим, например, строить какие-то храмы, православные или
другие. Вы просто обратитесь в администрацию города, и вам выделят средства, и сами
биороботы всё построят,  и выделят деньги на ведение службы.  Там всё это будет.  Но
только будет проблема в том, кем наполнить эти храмы, как я уже сказал, через 200–300
лет.

 
17:59 Иисус Христос о служении основателей религий.
Мария: Вопрос: что такое развитие ситуации значит для самих основателей этих

эгрегоров,  этих  религий  в  Духовном  мире?  Получается,  прерывается  энергетический
поток и взаимосвязь с хранителями этих эгрегоров?

Ирина (Иисус Христос и другие): Для нас это значит переход нашего служения в
другую форму. Мы так же заботимся о людях, но уже в более осознанной форме, с нами
уже могут общаться напрямую. Можно сказать, что такими, как Ирина, тогда станут 80%
населения. Почему? Потому что они будут обучаться в школе, как вступать в контакт с
любой духовной сущностью.

Конечно,  можно сказать,  20% из  них  не  будут  на  это  обращать  внимание,  они
больше  займутся  материальной  деятельностью.  А  остальные  будут  заинтересованы,
потому что наши учителя в Межзвёздном Союзе, которые в школах учат детей, они их не
просто  учат,  а  умеют  заинтересовать  своим  предметом.  Они  умеют  так  рассказывать
детям о духовных истинах, что их все, можно сказать, слушают, раскрыв рты, даже дети
Межзвёздного Союза. А уж земные дети тем более будут слушать, потому что им будет
очень интересно.

Мария: Да, я могу себе представить.
 
19:24 Религия как отражение духовной потребности в развитии.
Мария: Друзья,  скажите,  пожалуйста,  какие цивилизации по статистике больше

нуждаются  в  религиях  и  в  религиозных  эгрегорах  –  гибридные  или  эволюционно
появившиеся?

Ирина (Иисус Христос): Нужда в религии – это отражение духовной потребности в
развитии, в проявлении в себе Бога, в проявлении тех божественных талантов, о которых я
говорил, когда рассказывал притчу о десяти талантах. То есть в каждом человеке, в его
Духовном сердце, есть божественная искра, часть Бога (показывают Свет).

Мария: Да, интересно узнать: эта необходимость больше и сильнее проявляется в



гибридных цивилизациях или в естественно, эволюционно развившихся?
Ирина (Иисус Христос): Одинаково. Это духовная потребность, и она проявляется

вне зависимости от происхождения тела, но, конечно, в разной форме. Потому что разные
тела продуцируют разные гормоны в головном мозге, если мы говорим про гуманоидов.
Они продуцируют разные гормоны в головном мозге, и эти гормоны по-разному влияют
на  восприятие  и  на  эмоции,  которые  испытывает  человек,  находясь  в  состоянии
религиозного поклонения.

 
20:58 Религии плазмоидных цивилизаций.
Мария: Такой вопрос ещё: есть ли религии в плазмоидных цивилизациях? Если да,

то как и какая информация в них передаётся о Мироздании?
Ирина: Кто будет отвечать? «Ответ от кого?» – они спрашивают.
Мария: Наверное, от Кришны.
Ирина: Кришна поднял руку: «Можно я отвечу?»
Да, Кришна очень хорошо знаком с плазмоидными цивилизациями, хотя он сейчас

невоплощённый Дух.  Он не воплощён нигде сейчас,  находится  на 24-м уровне,  самом
высоком, там же, где Иисус Христос, Богородица, Архангел Михаил и так далее.

Кришна, приветствую тебя!
(Шри Кришна) Приветствую тебя, моё дитя!
Вопрос с  плазмоидными цивилизациями и религиями не так  прост,  так  как они

облачены в тонкие тела. У них совершенно иной тип мышления, который не обусловлен
физическим  головным  мозгом.  У  них  нет  той  надстройки,  которую  вы  называете
«психикой». Психика – это та часть Души, которая проявляется через головной мозг. У
них  оттого,  что  нет  головного  мозга,  мысли  более  яркие,  более  чистые,  то  есть  без
вмешательства физических ощущений, на которые влияют гормоны и так далее. У них
мысли  более  ясные,  более  чистые  и  более  быстрые,  что  ли  (показывает  поток
непрерывный).

Поэтому  их  религии,  если  так  можно  сказать,  похожи  просто  на  земные
философские  системы.  Вот  возьми  любую  философскую  систему:  платонизм,
неоплатонизм, санкхья, йога или ещё что-то – это набор убеждений, в которые верит тот
или  иной  плазмоид,  так  скажем,  но  без  ритуалов.  То,  что  они  для  людей  передают
ритуалы, так это не потому,  что они в них верят,  а потому что данные ритуалы – это
просто средство взаимодействия с их энергией, и всё.

Мария: Понятно. То есть религии в такой форме, как у нас, у них нет.
Ирина (Шри  Кришна):  Просто  философские  концепции.  Например,  возьмите

гностицизм,  о  нём вам больше,  конечно,  Иисус  расскажет,  но  это  чисто  плазмоидная
концепция, в которую верит часть, не все, а часть плазмоидов.

Мария: Очень интересно.
 
23:32 Религия первых людей на Земле.
Мария: Друзья, нас, конечно, интересует наша цивилизация в первую очередь, и

нам интересно узнать,  какая информация о Мироздании и о Боге передавалась первым
девяти парам людей, которые были созданы на нашей планете?

Ирина (Иисус Христос и другие): Их обучали, когда они были детьми. Создали для
них  специальный  язык,  которого  не  было  в  Межзвёздном  Союзе.  Да,  этот  язык  был
упрощённым  тумесоутским.  Что  значит  упрощённым?  Он был  специально  создан  для
людей, в нём отсутствовали многие слова и понятия, которые есть в тумесоутском языке.
Он состоял примерно (показывает) из около 16 тысяч слов для самых распространённых
понятий.

Когда  первые  люди  были  детьми,  естественно,  они  жили  на  базе.  И  для  них
составили  специальную  программу  обучения,  которая  соответствовала  программе
обучения наших самых младших классов (показывает). Без истории Межзвёздного Союза



(им всё рассказывали в самом общем виде), потому что считалось, что это отвлечёт их от
строительства своей цивилизации. Поэтому больше передавали информации о Земле. Ведь
человеческий мозг имеет определённый объём памяти,  который нужно было заполнить
полезными для них знаниями.  Им передавали информацию о Боге и о религиях в той
форме,  которая  существовала  в  Межзвёздном  Союзе:  способы  общения  с  Высшим  Я,
способы взаимодействия с плазмоидами, только в очень простой форме, даже проще, чем
для детей Межзвёздного Союза.

Потому  что  всё-таки  задачи  детей  Межзвёздного  Союза  –  это  вырасти,  стать
взрослыми и стать продолжателями нашего дела. Мы в них многое вкладываем.

(Иисус  Христос)  Для  детей  у  нас  вообще  разработаны  программы  с  самыми
последними  научными  исследованиями,  чтобы  они  могли  выйти  на  работу  и  сразу
продолжить их. А землянам давали в общей форме картину Мироздания для того, чтобы
они могли ориентироваться в ней и физически, духовно развиваться.

 
26:01 Сила Веры. Вера и уровень вибраций.
Мария: Это практически то же самое, что сейчас даётся для Проекта «Кассиопея»?
Ирина (Иисус  Христос):  Да.  У  вас  тоже,  кстати,  даётся  программа  для  наших

детей, но в более упрощённой форме, во-первых, адаптированной к вашему менталитету.
И,  во-вторых,  ещё  адаптированной  для  восприятия  на  русском  языке  через  мозг
контактёра, ведь она передаёт информацию на русском языке. Для этого нам пришлось
согласовывать термины, так сказать, наших языков и русского. Не всегда это было просто,
но мы собрали такую адаптированную картину мира, для того чтобы люди могли с ней
познакомиться  и  решить  своим сердцем,  сделать  выбор:  принимают ли они это  своей
верой.

Что такое вера? Это энергия, это чувство, которое обладает энергией для изменения
реальности. Если человек примет без доказательств, на веру, какую-то идею, он уже будет
менять  свою  жизнь.  Если  он  примет  с  доказательствами  –  это  будет  всего  лишь  его
ментальное убеждение, это не будет верой. Понимаешь, о чём я?

Мария: Да, вера – великая сила.
Ирина (Иисус Христос): Да. Если человек примет на веру что-то без доказательств,

что это – реальность, то он уже сам будет творить свою реальность. Эта вера будет на него
влиять  –  на  его  вибрации  и  на  его  судьбу.  Если  человек  услышал  информацию
Межзвёздного  Союза  по  видео,  в  чате,  в  общении,  в  книге  прочитал,  услышал  даже
пересказ  от  другого  человека  (бывает  так,  что  ваши  видео  на  вашем  канале  смотрят
многие  люди  и  потом  пересказывают  их  содержание  людям,  которые  эти  видео  не
смотрели  ни  разу),  это  тоже  распространение  информации.  Это  тоже несение  Света  –
Света истины, в данном случае.

Ирина (Иисус  Христос):  Я  хочу  сказать,  что  своим  распространением  этой
информации через эгрегор «Кассиопеи», через Проект «Кассиопея», мы не отрицаем все
другие истины. Мы не отрицаем истины, которые проявлены в религиозных эгрегорах.
Мы их расширяем и объясняем причины возникновения всех религиозных эгрегоров на
планете Земля. И мы рассказываем через Ирину о том, для чего человек появился на этой
планете, кто он такой, что у него есть Душа, откуда она взялась, и какие у неё задачи.

Мария: Для того чтобы поверить, у человека должна быть какая-то база, какая-то
должна быть подготовка как ментально, так и духовно.

Ирина (Иисус Христос): Бывает очень по-разному. В информацию, передаваемую
Ириной (даже в эту адаптированную версию, которая очень простая и подстроена уже к
вашим религиям, языку и так далее), верят только люди, которые соответствуют ей по
своим вибрациям.

 
29:33 Количество чакр и типы религиозного сознания у гуманоидов.
Ирина: Вот  сейчас  Архангел  Метатрон  добавит.  Архангел  Метатрон  –  это



физический  отец  Иисуса  Христа,  но  он  сейчас  не  воплощён  тоже.  Ещё  в  одном  из
воплощений он был царём Давидом.

Приветствую тебя!
(Архангел Метатрон) Я тоже хочу сказать несколько слов насчёт религии. Дело в

том,  что  я  хотя  и  не  воплощён  сейчас,  но  являюсь  куратором  некоторых  учёных-
религиоведов в Межзвёздном Союзе. Они тоже со мной контактируют, и я им передаю
информацию  по  духовному  развитию.  И  я  хочу  сказать,  что  в  Межзвёздном  Союзе
распространена концепция религиозной психологии, которой я тоже придерживаюсь. Она
говорит  о  том,  что  на  той  или  иной  планете  существует  столько  религиозных  типов
эгрегоров и религиозных типов сознания, сколько существует у этих гуманоидов чакр.

Вот,  например,  на  Земле  у  людей  существует  семь  основных  чакр,  то  есть
энергоцентров.  Это  говорит  о  том,  что  на  Земле  возможны  семь  религиозных  типов
сознания и семь религиозных типов эгрегоров. Что это значит? Это значит, что сколько бы
у вас ни было религий, их всех можно заключить в семь групп.

(Ирина) Что скажешь?
Мария: Очень интересно, и сейчас это всё как-то раскрывается и становится очень

понятным и логичным.
Ирина (Архангел Метатрон): Вот, например, христианство – это религия, которая

соответствует  раскрытому  четвёртому энергоцентру,  то  есть  Любви.  Вся  проповедь
христианства – о любви, самопожертвовании, сострадании.

Если  мы  говорим  про  буддизм,  это  уже  соответствует  вибрациям  шестого
энергоцентра. Там про медитацию, раскрытие себя в пустоте и пустоты в себе. Пустоты,
которая содержат всё потенциально. Понимаешь, о чём я?

Если  мы  говорим  про  индуизм,  про  Кришну,  про  вот  эти  языческие,
политеистические  религии,  то  там  очень  много  культов  и  обрядов,  основанных  на
плодородии, на удовольствии. Поэтому это соответствует вибрациям второй чакры.

(Ирина) Что чувствуешь?
Мария: Всё  становится  очень  понятным  и  логичным,  действительно.  Когда

знаешь, в чём суть религии, в чём суть эгрегора, то действительно можешь соотнести с
конкретной чакрой.

Ирина (Архангел Метатрон): Да.
Если  мы говорим про тотемизм,  про анимизм,  про шаманизм и  про те  культы,

которые выросли из земли, – это такое как бы выживание. В том числе магия, которая
направлена  на  решение  конкретных  задач.  Также  та  религия,  которую  вы  зовёте
сатанизмом,  поклонение  сатане,  то  всё  это  вместе  взятое  –  разные  религии,  но  они
объединены тем, что настроены на вибрацию первой чакры, которая связывает человека с
землёй и является чакрой его инстинкта самосохранения, выживания. Конечно, в первой
чакре  есть  и  другие  инстинкты,  но доминирует  там первый,  который как  бы является
основным, а от него исходят другие, как лепестки такие, точнее,  не лепестки, а как бы
лучики.

(Ирина) Интересный вопрос?
Мария: Очень интересный.
Ирина (Архангел Метатрон): Так вот, что касается таких религий, через которые

подавался  закон,  как  Тора,  например,  то  иудаизм  –  это  религия  закона,  это  религия
информации. За информацию отвечает пятая чакра. Иудаизм, конфуцианство, даосизм –
это вибрации пятой чакры.

Что  касается  ислама  –  это,  можно  так  сказать,  определённая  общность  людей,
которые достигают не только духовных, но и материальных благ. Таковы ислам, а также
зороастризм,  который  отвечает  за  поклонение  стихии  огня.  За  ислам  и  зороастризм
отвечает третья чакра. В ислам и зороастризм легче поверить людям с активным третьим
энергоцентром.

Ну и,  наконец,  седьмая чакра.  Какие  религии ей соответствуют?  А вот как раз



седьмой чакре соответствует всё, что вы относите к так называемой духовной эзотерике.
Духовная  эзотерика,  целительство  –  именно  духовное  целительство,  не  магическое,
например,  заговорами,  а  духовное,  медитации,  общение  с  Высшим  Я  –  здесь  уже
стираются грани религии, это уже синкретизм.

А  что  касается  теософии,  агни-йоги  (учения  Рерихов)  и  вообще  йоги  –  это
относится, как и буддизм, к шестому энергоцентру.

(Ирина) Как тебе такое распределение?
Мария: Очень  всё  по  полочкам  разложилось  и,  действительно,  энергетически

относится именно к этим чакрам.
Ирина: Понятно теперь, какие семь типов религиозных?
Мария: Да, очень интересная информация. Я думаю, для нас и для зрителей – это

новое.
Ирина (Архангел Метатрон): Ирина, если захочет, может написать об этом статью.
Мария: Да, мы будем очень рады.
Ирина: Как тебе такая статья?
Мария: Эта информация нужна нашим подписчикам.
Ирина: Нужна будет?
Мария: Конечно.  Я  думаю,  что  людям  будет  легче  порефлексировать  и

определить, какая же религия ближе им по силе их чакр. И я думаю, что на разных этапах
жизни это могут быть разные чакры, которые активны.

Ирина (Архангел Метатрон):  Да.  Конечно,  в каждом религиозном эгрегоре есть
люди с разными активными чакрами. Просто легче поверить будет в ту религию, которая
будет настроена на определённый тип религиозного эгрегора.

Мария: Да, понятно: у каждого активируются свои чакры.
Ирина: Как тебе такая информация?
Мария: Очень интересная и нужная информация. Я думаю, что она поможет ещё

больше разобраться как в общем положении дел, так и в себе самом.
 
36:25 Квантовый переход и развитие цивилизации Земли.
Мария: И  нам  также  очень  интересно  узнать,  что  было  дальше  в  нашей

цивилизации,  на каких этапах развития какая  информация передавалась?  Был какой-то
чёткий  план  по  мере  того,  как  мы  развивались:  как  из  девяти  пар  создать  целые
цивилизации, что нам передавать, чему нас обучать?

Ирина: План дальнейший?
Мария: Да, дальнейший план.
Ирина (Иисус Христос и другие): Да, конечно. В связи с квантовым переходом, то

есть с  процессом повышения вибраций всех квантов  на материальном уровне планеты
Земля,  есть  необходимость  в  расширении  сознания  людей.  Потому что  жить  в  новых
телах,  обновлённых  другим  квантовым  составом,  будет  возможно  только  тем,  кто
вибрационно  готов к этим телам.  И чтобы быть готовым, необходимо расширять  своё
сознание. Поэтому через религиозные эгрегоры будет передаваться информация, которая
расширяет  сознание  и  сближает  религии  друг  с  другом.  Но  она  будет  передаваться
постепенно, по мере роста осознанности, чтобы не оттолкнуть верующих людей от этой
информации, не вызвать у них возбуждение инстинкта самосохранения.

Мария: Вопрос был, скорее всего, направлен на время 3 миллиона лет назад.
Ирина: А, это они про будущее сказали, да. А теперь про 3 миллиона лет назад.
 
38:00 Религиозное развитие землян 3 миллиона лет назад.
Мария: Был ли какой-то план? Были созданы 9 первых пар людей, им дана была

упрощённая информация о Мироздании по учебникам Межзвёздного Союза. И какой был
дальнейший план: какую информацию передавать, как дальше их развивать?

Ирина  (Иисус  Христос  и  другие):  Дальше  дали  им  ту  информацию.  Когда



произошла  история  с  отравлением  плодами  дерева  «добра  и  зла»,  после  этого  случая
прошло  совещание  уже  на  Бурхаде.  Было  решено  вывести  людей  с  базы,  чтобы  они
развивали  свою  цивилизацию.  Не  было  каких-то  конкретных  чётких  планов  по
дальнейшему  религиозному  воспитанию  данных  людей,  потому  что  вся  деятельность
Межзвёздного Союза была нацелена на то, чтобы помочь им материально обустроиться в
сложном для них мире, в мире природы. Хотя был тёплый климат (показывают, что были
джунгли:  высокие,  большие  леса  с  очень  вкусными  растениями,  люди  растениями
питались: плодами, листьями, корнями, какие-то корешки выкапывали).

Было решено оставить вопрос о религиозном воспитании до тех пор, пока сменится
несколько  поколений,  чтобы  посмотреть,  как  эта  информация,  которая  есть  у  первых
людей, будет развиваться в их сюжетах, которые они передавали друг  другу устно.  То
есть  как  разовьётся  действие  Межзвёздного  Союза  по  дальнейшему  религиозному
воспитанию людей зависело от того, как будет формироваться их религиозная традиция, в
какую сторону они пойдут.

Мария: То есть у них был выбор, каким путём пойти?
Ирина: Да.
Мария: Мы знаем из истории, что люди пошли сначала путём политеистических

религий. Также мы знаем из предыдущих встреч, что обожествлялись как плазмоиды, так
и инопланетяне. И нам сейчас интересно узнать, по какой причине поддерживался этот
культ и не было пояснено, что это такие же воплощённые Духи, как и земляне?

Ирина: Не было пояснено кем?
Мария: Кураторами инопланетянами.
Ирина  (Иисус  Христос  и  другие):  Инопланетяне  поясняли  –  те,  которые  были

инопланетянами  обожествлёнными.  Такое  бывало,  что  они  прилетали,  и  им  начинали
поклоняться как богам. Людям, конечно, объясняли то, что «мы такие же люди». На что
получали  ответ:  «Как  такие  же,  если  вы  прилетели  с  неба?»  То  есть  были  такие
объяснения. Но были объяснения, что «мы живём на другой планете». Причём на их языке
всё это было, хотя понятно, что у них там были сложности со словом «планета».

Случалось это уже, когда языки начали делиться. Я сейчас говорю про период до
войны 12 тысяч лет  назад.  Даже от того праязыка,  который дали,  так  как люди жили
далеко  друг  от  друга,  распространились  по  территории,  у  них  там  начали  появляться
местные диалекты –  не  те  языки,  которые уже  позже  были,  а  местные разновидности
праязыка.  И так  как они смотрели на звёзды,  то знали,  как  звёзды называются,  каким
словом. Поэтому, передавая информацию, говорили, что «это со звёзд». И они же видели,
что инопланетяне прилетали к ним на кораблях. И так как они не видели вокруг себя этих
кораблей,  то  уже  относились  к  этому  как  к  чему-то  чудесному.  Они  же  сами  их  не
строили, поэтому было такое религиозное преклонение.

Разные кураторы по-разному относились к этому: одни объясняли, что это не так,
другие с юмором, просто не обращали внимания. А плазмоиды, что им объяснять? Они
наслаждались энергией поклонения: боги – и боги.

 
42:28 Появление человеческих жертвоприношений.
Мария: Да,  но  ведь  в  какой-то  момент  у  нас  появились  и  человеческие

жертвоприношения. Как с этим велась работа?
Ирина (Иисус Христос и другие): Это уже позже (показывают), когда люди сильно

снизили  вибрации  свои  и  ноосферы  Земли,  и  некоторые  плазмоиды  перешли  на
деструктивный тип.

Мария: То есть это было после нападения 12 тысяч лет назад?
Ирина (Иисус Христос и другие): Да. Потому что до нападения были единичные

случаи,  когда  некоторые плазмоиды снижали свои вибрации по своим же внутренним
причинам.  И  они  передавали  информацию  о  том,  что  им  нужны  человеческие
жертвоприношения, чтобы питаться энергией именно смерти человека.



А уже после войны 12 тысяч лет назад, которая наполнила ноосферу таким, можно
сказать, «информационным ядом», если тебе это слово что-нибудь скажет…

Мария: Да, конечно. Вибрации очень понизились на нашей планете.
Ирина (Иисус Христос и другие): Да, и многие плазмоиды им отравились, можно

так  сказать,  и  перешли  сами  на  низкие  вибрации.  Если  сказать  очень  просто,  они
разочаровались в человечестве и решили, что человечество – это просто «дойная корова»
низких вибраций. Некоторые плазмоиды реально считали себя богами, которым должны
поклоняться и нести им жертвы. Это как гордыня – они же Духи воплощённые, и у них
ещё больше росла гордыня от этих поклонений. Чем больше им поклонялись люди – это
же приток энергии – тем больше этот плазмоид отвлекался от своей деятельности в своём
мире на трёхмерный мир, то есть на мир людей, на мир третьей плотности, и проводил там
время. Он уже забрасывал свои дела и наслаждался вот этими энергиями.

 
44:31 Переход от политеизма к монотеистическим религиям.
Ирина  (Иисус Христос и другие):  Межзвёздный Союз это понимал, поэтому им

были  внедрены  те  религии,  начиная  с  иудаизма,  христианства  и  ислама,  которые
сохранились сейчас. Кришна, конечно, говорил определённые вещи, которые потом были
записаны в «Гите», в которых немножко сохранялся политеизм, но такой, лёгкий. А что
касается  иудаизма,  христианства  и  ислама,  это  уже  были  чётко  монотеистические
религии, потому что нужно было отвлечь людей от многих богов, чтобы они поклонялись
одному Богу, чтобы не рассеивалась энергия. Это первое.

А второе: плазмоидам нужно было, так сказать, дать немножко передохнуть после
всех этих поклонов, чтобы они занялись своим делом. Но они активно сопротивлялись.
Настраивали своих жрецов и рядовых верующих против тех, кто нёс новые религии. И
было даже, что дело доходило до мученической смерти, так скажем. У этих плазмоидов
уже были,  можно так сказать,  свои эгрегоры, свои жрецы, свои храмы, которые были
очень  сложно устроены.  Там уже  шло  обучение,  ритуалы,  и  всё  это  было встроено  в
финансовые  эгрегоры.  Всё  уже  было  встроено  в  государственные  эгрегоры.  И  очень
сложно было переломить эту систему изнутри, потому что там всё было налажено.

 
46:25 Суть «борьбы Света и тьмы».
Ирина  (Иисус  Христос):  Но,  тем не менее,  люди справились  с  этим и всё-таки

выстояли в этой борьбе – борьбе, которую часто называют «борьбой Света и тьмы», но я
скажу точнее – это «борьба любви и её отсутствия». Понимаешь, о чём я говорю?

Мария: Да.
Ирина (Иисус Христос): Потому что любовь, когда она появляется среди нелюбви,

не хочет вступать в борьбу. Но когда её начинают уничтожать и пытаться закрывать Свет
тёмными облаками, если любовь даст себя уничтожить, – это уже не является любовью.
Она тогда только подтвердит нелюбовь, подтвердит тьме её правоту, из-за чего укрепит
Духов в данных иллюзорных идеях, а это уже не любовь.

Мария: Во  времена  Атлантиды,  Лемурии  и  во  времена  колонизации  Марса  и
Венеры были всё-таки больше политеистические религии распространены и магия? Какие
были планы Межзвёздного Союза?

Ирина (Иисус Христос и другие): Были политеизм, магия. У Межзвёздного Союза
тогда не было таких планов, какие уже возникли после войны. Ведь планы о создании
монотеизма появились уже после неё.

Мария: От Межзвёздного Союза не было уточняющей информации? Потому что
были открытые контакты, и Межзвёздный Союз знал контактёров.

Ирина (Иисус Христос и другие): Кто обращался к Межзвёздному Союзу, с теми
контактёрами,  которые  хотели  контактировать  и  были  готовы  по  вибрациям,  с  ними
вступали в контакт и отвечали на их вопросы, в том числе о тех религиях, о тех богах,
которые там были.



 
48:16 Энергетика человеческих жертвоприношений.
Ирина  (Иисус  Христос и другие):  Так вот,  о человеческих жертвоприношениях.

Если  этот  плазмоид  был  деструктивный,  он  питался  энергией  страданий,  так  скажем,
причём  страданий  людей,  потому  что  люди  же  осознанные  существа,  в  отличие  от
животных. Животное – что там: убьёшь, выйдет жизненная энергия, страх там у него есть,
но это продлится очень короткое время. А если человека приносить в жертву, то он же
понимает, что его ведут жертву приносить.

Мария: На закланье.
Ирина  (Иисус  Христос  и  другие):  И всё  это  время он боится,  и  всё  это  время

выделяется  энергия.  И были такие  ритуалы  чётко  проработанные,  например,  когда  не
сразу приносили в жертву, а, например, отрубят одну руку, ждут какое-то время жрецы,
потом, например, ухо отрежут, кинут его в костёр. Говорим как есть: вот как было, так и
было. И от этого он страдал, причём страдал не только телом, как это бывает у животного
– у него эмоции страдания от боли. А человек – он же разумное существо, поэтому он
Божественный Свет своего Духа тоже проецировал через эти страдания. И именно этим
питались деструктивные плазмоиды.

(Ирина) Понимаешь, о чём я говорю?
Мария: Да.
Ирина (Иисус Христос и другие): Им надо было именно людей. Вот предложи им

приносить в жертву животных – их это не устроит.
Мария: А на каких территориях это было распространено больше всего?
Ирина  (Иисус  Христос  и  другие):  Да  практически  на  всех.  В  том  или  ином,

конечно,  количестве,  потому  что  были  разные  времена,  разные  племена,  разные
поколения. Где-то появлялся этот обычай, где-то он затухал – такие были прыжки.

Это ещё не всё.  Когда человека приносили в жертву,  у него же ещё оставались
родственники,  которые  тоже  жалели  об  этом.  Жалели  своего  человека,  испытывали
сострадание, испытывали также злость и ненависть к этим жрецам, которые его принесли
в жертву. Даже если они это скрывали, но внутри себя всё равно злились, обижались. И
вот  даже  их  энергиями  питались  те  же  плазмоиды,  которые  питались  энергией  их
родственника, которого принесли в жертву. То есть они ещё продолжали десятилетиями
питаться, пока были живы эти люди, которые очень редко могли простить и отпустить эти
вещи. Потому что у них постоянно было в глазах, в памяти, как убивали их родственника,
а  часто  приносили  в  жертву  детей,  даже  маленьких  детей.  Даже  были  предписания:
«Принеси своего самого любимого сына», – чтобы мать потом всю жизнь была донором
этого плазмоида.

(Ирина) Как тебе такое?
Мария: Да, нам теперь понятно, благодаря знаниям Межзвёздного Союза, как эта

система работает.
Ирина: Как тебе такие религии?
Мария: Какие Духи – такие религии.
Ирина  (Иисус  Христос  и другие):  Но это  же не  значит,  что  плазмоиды просто

получали  энергию.  Естественно,  люди  приносили  эти  дары,  эти  жертвы  в  расчёте  на
какую-то ответную помощь, так скажем. Это были такие магические культы, плазмоиды в
которых  взамен  за  эти  жертвы  должны  были  оказывать  определённые  услуги
энергетического плана: защита, плодородие, даже исцеление болезней (показывают),  то
есть просили их об этом.

Но, бывало, так,  что плазмоид сам, накушавшись этой энергией, не то что даже
обманывал,  он  просто  не  мог  изменить  то,  что  просили  его  изменить.  Например,
устранить  войну  с  какими-то  племенем.  Он  пытался  вмешаться  в  этот  конфликт,  но
ничего не мог сделать, потому что у людей свободная воля. И тогда люди воспринимали,
что  этот  Бог,  у  которого  было,  так  сказать,  своё  истуканство  –  это  идол  такой,



воспринимали,  что он их обманул:  они ему пронесли в жертву ребёнка или взрослого,
убили его, а ничего не меняется. И люди уже злились на этого плазмоида, ещё больше
добавляя энергии этой вот злостью.

Они же всё понимали образно – что если вот это идол,  то это сам Бог.  Не Его
проявление,  а  он  –  сам  Бог.  И  они  могли  его  брать  и  наказывать:  бить  кнутами,
выбрасывать в море, даже сжигать на огне. Они же считали, что наказывают этого бога:
«Так как мы сожгли тебе в жертву человека, а ты не выполнил своё обещание, то мы тебя
сожжём, ты же нас  обманул».  И они сжигали этого идола,  кидали его в  огонь. Но он
только смеялся над ними и наслаждался этими энергиями, потому что огонь не мог ему
навредить. Огонь просто сжигал дерево или металл плавил, из которого состоял идол. А
плазмоид просто над ними кружился и, можно сказать, хохотал: «Что, людишки?!»

 
53:37 Вмешательства Межзвёздного Союза в развитие землян.
Мария: Такой вопрос: как Межзвёздный Союз и кураторы, которые наблюдали за

нашей цивилизацией, к этому относились?
Ирина (Иисус Христос и другие): Очень по-разному. Бывало, очень возмущались,

что на Земле такое допускается.
Мария: Что они делали? Какие были планы по этому поводу? Были ли какие-то

вмешательства,  попытки  прояснить  ситуацию,  объяснить,  как  это  всё  на  самом  деле
устроено, и для чего эта система работает?

Ирина (Иисус Христос и другие): Конечно, у отдельных кураторов были попытки
выйти  на  контакт,  объяснить.  Если  они,  конечно,  видели,  что  это  происходит  с  их
контактёром, например, его хотят принести в жертву. Они видели это через чипы, но чипы
не у всех были, только у некоторых контактёров или рядом с контактёром.

Конечно, если они видели, что кого-то хотят принести в жертву, то обычно бросали
все дела,  садились на тарелку и летели его выручать.  Вступали в стычки со жрецами,
приходилось даже парализующим лучом их обезвреживать и вытаскивать этого человека.
Но он обычно таким сам был, он же был воспитан в понятии,  что это нормально. Его
вытаскивали оттуда, а он говорил: «Как и где я буду жить? Мне уже нельзя вернуться в
это племя, а другое меня не примет, я чужак там». Такие были непонятные вещи.

(Ирина) Как тебе такое?
Мария:  Интересно, что они делали с этим человеком? Куда они его забирали, с

собой?
Ирина  (Иисус Христос и другие):  Вообще, было и такое.  У нас в Межзвёздном

Союзе есть закон, что «стать гражданином Межзвёздного Союза может только тот, кто
родился на этой планете». Но если такое произошло, подавали (показывают) специальный
запрос, что «мы спасли этого человека, не можем его вернуть в это племя, можем ли мы
предоставить какое-то убежище?» Обычно таких (с их согласия, конечно) вывозили на
Дисару.

(Ирина) На Дисару, потому что (показывают) уже после войны это было.
Мария: Там, конечно, планета более для нас адаптированная.
Ирина: Да, вот ты сейчас представляешь: его тащат принести в жертву – раз, такой

корабль спускается и начинает его у них отнимать.
Мария: Очень благородно, конечно, и огромная им за это благодарность!
Ирина  (Иисус  Христос  и  другие):  Кстати,  когда  начинали  отнимать,  жрецы

кричали, что «пришли злые Духи, которые хотят у нас отнять».
Так что, обращаемся ко всем, кто называет инопланетян бесами.
(Иисус  Христос)  Я  знаю:  в  христианском  религиозном  эгрегоре  это

распространено. Ничего страшного, на вас никто не обижается, они уже привыкли: ещё не
то слышали от людей.

Мария: Да, к сожалению, это пока так, но надеемся на изменения.
Ирина: Они только показывают, что им просто смешно, улыбаются.



 
56:40 Религиозные эгрегоры на других планетах.
Мария: У меня вопрос к Иисусу: в какой форме Твой Дух и другие Духи, которые

сегодня с нами, внедряли религиозные эгрегоры на других планетах? В чём была идея?
Был ли такой опыт, кроме планеты Земля?

Ирина (Иисус  Христос):  Мы  настроены  именно  на  работу  с  Землёй.  Но  есть
специалисты другие.

Вообще в других воплощениях имеется в виду?
Мария: В других воплощениях.
Ирина  (Иисус  Христос):  Да,  у  нас  был  такой  опыт  работы  с  религиозными

эгрегорами на  других  планетах.  И сейчас  мы принимаем участие  в  консультациях тех
учёных, которые разрабатывают религиозные концепции для тех планет, с которыми есть
контакт у Межзвёздного Союза, но они ещё не вошли туда. Это разные планеты. И я хочу
сказать,  что,  на  самом  деле,  планеты  продолжают  открываться.  В  любой  момент
(показывает) может быть открыта планета, на которой есть разумная жизнь, и с ней будет
установлен контакт.

Мария: А идея та же самая? То есть похожие религии, как на Земле, либо там
другие концепты, другие идеи?

Ирина (Иисус Христос): Другие, в зависимости от их условий – вообще от их тела,
от типа цивилизации, от того, какие у них существуют моральные стандарты. Там много
разных факторов: даже климат влияет, пища, которую они едят, тот тип плазмоидов, в
окружении которых они живут. Это всё нужно учитывать.

Межзвёздный  Союз,  когда  он  вводит  религиозные  эгрегоры  на  планете,
обязательно  должен  учитывать  интересы  плазмоидов.  Если  эта  религия  будет
противоречить  их  интересам,  они  просто  не  дадут  ей  распространяться.  Через  своих
контактёров всё это разрушат ещё в зародыше. Мы должны сначала договориться с ними.

Мария: А есть ли положительные результаты после введения религий на других
планетах, где религиозные эгрегоры развиваются более мирно и бескровно, чем на нашей?

Ирина (Иисус Христос):  Да, конечно. Есть разные типы религиозных эгрегоров.
Есть, например, такие планеты (показывают их список), на которых вообще нет войн, но
они по другим причинам не входят в Межзвёздный Союз. Например, по причине желания
просто  самим  развиваться.  У  них  там  религии  (в  числе  прочего)  развиваются  вполне
мирно, и просто принимается любое мнение, без конфликтов.

Мария: Это эгрегоры, которые вы выстраивали или другие Духи?
Ирина (Иисус Христос): Да, которые мы выстраиваем – Межзвёздный Союз.
Мария: Межзвёздный Союз.
 
59:35 Одна из веток развития Земли без религий.
Мария: Вот такой интересный вопрос. Есть ли анализ или просмотр временных

линий:  что было бы на Земле, если бы у нас не было религий в тех формах, которые
сейчас  есть?  Если  бы,  например,  с  самого  начала  у  нас  укоренилась  информация  о
Мироздании,  как  мы  её  получаем  сейчас  от  вас?  Например,  если  бы  вам  удалось
последовательно ваши знания всё-таки распространять и укоренять в нашу жизнь.

Ирина (Иисус  Христос):  Если  бы  люди  больше  занимались  контактами  с
Межзвёздным Союзом, чем с плазмоидами?

Мария: Например, да.
Ирина (Иисус Христос): Мы считаем (показывает), что в Ленте времени есть такая

вероятность. И при её изучении понятно, что в таком случае, например, если бы это было
до войны, то до неё могло бы не дойти. Ваши вибрации могли бы быть такими, что не
притянули бы агрессию Селбета. Понимаешь, о чём я говорю?

Мария: Да.
Ирина (Иисус Христос): А если бы даже после войны вы начали больше слушать



информацию  от  себя,  даже  не  от  нас,  а  от  себя,  от  своего  Высшего  Я  —  это  такая
внутренняя религия по внутренней совести.

О ней, кстати, сказано в Библии, в словах, что я там говорил под видом Яхве, когда
был в воплощении Яхве. Я сказал такие слова: «Наступит время, когда я вам дам закон,
написанный не на каменных скрижалях, а на скрижалях вашего Сердца» [Книга пророка
Иеремии, 31: 31]. Это как раз говорилось про ваше время, когда даётся информация о том,
что  «скрижали  Сердца»  –  это  та  информация  от  Высшего  Я,  по  которой  вам  нужно
развиваться, чтобы выполнить свою задачу. То есть я там говорил о настоящем времени, в
том числе и о деятельности контактёров.

Мария: Да, Наука Образности, конечно, везде и во всём.
Ирина (Иисус Христос): И если бы после войны люди больше слушали Высшее Я

– того святого, светлого Духа, который есть в каждом сердце, ту форму Бога, то после
войны 12 тысяч лет назад у вас бы установилось такое общество, которое бы пришло в
Межзвёздный Союз примерно через 2 тысячи лет.  По Ленте времени это видно,  такая
вероятность. То есть вы уже сейчас 10 тысяч лет были бы в Межзвёздном Союзе.

Мария: Да.  Ну,  ничего.  У  нас  все  шансы  есть  туда  вступить  или  стать
равноправными  партнёрами,  выйти  на  тот  же  духовный  уровень  в  основной  массе
населения.

 
1:02:31 Иисус Христос о развитии христианского эгрегора на Земле.
Мария: И у меня заключительный вопрос ко всем участникам. Как вы оцениваете

результаты различных религий,  ваших эгрегоров  на  Земле?  Дали ли они те  желаемые
результаты, которые планировались?

Ирина: Во всех религиях есть свои нюансы. Давай каждый ответит.
Мария: Да, вопрос к каждому.
Ирина (Иисус Христос): Я помню, что, когда вы с Владимиром проводили первую

конференцию  со  мной  и  с  Ириной,  как  раз  был  такой  вопрос:  «Как  я  оцениваю
деятельность христианского эгрегора?» Я уже тогда говорил, и скажу сейчас ещё раз: в
целом деятельность моего христианского эгрегора, того, что вы называете Церковью, я
оцениваю  в  целом  положительно.  Хотя  есть  нюансы,  которые  связаны,  скорее,  с
человеческим фактором,  с  фактором развитого эго,  с  фактором политических игр.  Так
(показывает),  некоторые  ведущие  священники  заигрались  в  политику  и  больше
выполняют политическую функцию, чем религиозную. Но это человеческий фактор, я его,
конечно, учитывал. В целом я оцениваю положительно влияние христианского эгрегора
на земную цивилизацию и на Души тех людей, которые в нём находятся.

Но  есть  нюансы.  Конечно,  не  всё,  что  я  планировал,  было  проведено  в
христианском религиозном эгрегоре. Например, я не планировал такое отношение к греху,
к покаянию, к эзотерике, которое сейчас доминирует в христианстве, но это неизбежные
искажения,  которые  провоцируются  человеческим  фактором.  Поэтому в  христианском
религиозном эгрегоре всё хорошо, и я желаю, чтобы было ещё лучше. Но это уже решать
людям, которые в нём состоят, потому что я глава христианского религиозного эгрегора,
но не отнимаю свободу воли у тех, кто в нём состоит.

 
1:04:44 Иисус Христос о фразе «Церковь – столпы утверждений Истины».
Ирина (Иисус  Христос):  Просто  некоторые  люди  искажённо  понимают  слова

Священного  Писания  (там  есть  такое  утверждение)  о  том,  что  «Церковь  –  столпы
утверждений  Истины».  Всё  дело  в  том,  что  некоторые  люди  в  Церкви  понимают  это
искажённо.  Они  считают,  что  если  апостол  Павел  написал:  «Церковь  есть  столпы
утверждений Истины», – значит, всё, что говорит Церковь, – это истина, и сомневаться в
этом нельзя, отпадаешь от Бога. Слова «Церковь» и «столпы утверждений Истины» они
понимают как «всё, что скажет Церковь от имени Христа, то есть от моего имени, – это
есть Истина». На самом деле, тема другая имелась в виду.



Там имелось в виду, что Истина – это Бог, и Церковь есть столп Бога, то есть столп
самого Бога. Что такое «столп»? Это духовный канал от Бога, от Небесного Отца людям
через восприятие меня, моих апостолов. А почему написано «утверждение Истины»? Это
говорит  о  том,  что  пока  Церковь  остаётся  в  сознании  Бога,  в  Любви  (ведь  Истина  в
Любви),  пока  она  несёт  ту  Истину,  которую  ей  дал  я,  она  пребывает  в  состоянии
утверждения Истины, то есть она несёт её миру. Но как только Церковь отпадает от этой
Любви и уходит в свои какие-то иллюзии, она перестаёт быть этим столпом утверждения
Истины.

(Ирина) Как тебе такое?
Мария: Нам в Проекте это, естественно, понятно и логично. Мы изучили Науку

Образности, мы теперь очень много знаем и понимаем.
Ирина: Они толкуют в прямую, что Церковь – столп и утверждение истины, всё,

что говорит Церковь, есть истина. А там немножко такие есть нюансы.
Мария:  Наука  Образности  утеряна  в  широких  массах,  поэтому всё толкуется  в

прямом смысле.
Ирина: Да, вот именно.
 
1:07:00 Архангел Джабраил о современном исламском эгрегоре.
Ирина: Архангел  Джабраил,  приветствую  тебя!  Что  ты  скажешь  об  исламе?

Сегодня мы тебя не спрашивали, но что ты скажешь?
(Апшетарим)  Приветствую,  дорогие  друзья!  Я  считаю,  что  цель  исламского

религиозного эгрегора в объединении арабов, в приведении их к монотеизму и в подаче
им  информации  о  духовном  развитии  в  той  форме,  в  которой  это  было  сделано,
полностью  увенчалась  успехом.  Ислам  развивается,  распространяется  по  планете.  За
последние  25  лет  пришла  тенденция  того,  что  ислам  стал  больше  европейским
(показывает, что эгрегор принял европейские и христианские ценности).

Образовалась  некая  такая  прослойка  мусульман,  которые  контактируют  тесно  с
христианским миром и принимают его моральные ценности. Это положительно влияет на
ислам  и  положительно  влияет  на  христианство.  Потому  что  две  веры,  две  культуры
начинают понимать друг друга и говорить на одном языке.

Что  касается  проблем.  Да,  существует  проблема  так  называемого  исламского
терроризма. Но она искусственно внесена в эгрегор. Те слова, которые сказаны в Коране о
войне с неверными, о том, чтобы их уничтожать физически, убивать и так далее, – это
были повеления Магомета (показывает) в период войны. Конечно, он так писал, потому
что был возмущён,  так как воевал с разными языческими племенами,  которые на него
нападали (показывает, что были стычки).

Да,  действительно  были  сражения,  когда  Магомет  сам  нападал  на  какой-либо
город.  Но  это  тоже  было  не  просто  так.  Это  были  определённые  ссоры  уже  между
племенами из-за территории, из-за определённых оскорблений людьми друг друга. Вы же
понимаете,  что  такое  там  кровная  месть  и  т.п.  А  Магомет  сам  –  пророк,  контактёр.
Конечно,  я  ему  передавал  информацию,  которую  он  записывал  в  Коран.  Но  быстро
очиститься от своих прежних убеждений, в том числе от кровной мести, от жестокости, у
него не получилось. Он шёл к этому долгие годы, поэтому внёс в Коран такие вот слова.

Сейчас в исламе считается, что это историческое явление, то есть эти слова сказаны
в той исторической парадигме, в которой жил сам Магомет, и они никак не относятся к
современному исламу,  то есть никак не призывают к борьбе с верующими. Джихад на
самом деле – это не война с неверными, джихад – это борьба со злом в себе, в том числе с
ненавистью, с жестокостью.

Никакая  борьба  с  ненавистью и жестокостью просто  подавлением их  в  себе  не
увенчается  успехом.  Это  вызовет  только  формирование  блоков  и  формирование
психосоматических заболеваний. Только наполнение себя любовью к Аллаху,  к себе,  к
ближним,  может  вытеснить  из  сердца  ненависть  и  перевести  человека  на  новый



вибрационный уровень. И сейчас в исламе это понимают и дистанцируются от исламского
радикализма,  от  терроризма,  так  называемого,  который создан искусственным путём –
путём провоцирования некоторыми политическими группировками межнациональной и
межрелигиозной ненависти в меркантильных целях.

Мария: Да, нам это известно во многих религиях, не только в исламе.
Ирина: Показывает,  как  некоторые  люди  платят  деньги  определённым  людям,

которые  являются  исламскими  проповедниками,  чтобы  они  переводили  вот  эти
исторические  слова,  сказанные  о  войне,  в  современность  и  формировали  радикальные
течения,  чтобы  через  эти  радикальные  течения  управлять  народами  в  своих
меркантильных целях.

Так, благодарю, ответ понятен.
 
1:11:31 Кришна о современном ведическом эгрегоре.
Ирина: Кришна,  приветствую  ещё  раз!  Что  ты  хочешь  сказать  о  развитии

ведического эгрегора?
(Кришна)  Да,  приветствую!  Цель  ведического  эгрегора  –  это  синтез  всей

информации,  которую  дают  плазмоиды,  и  гуманоиды  давали  (Веды),  и  определённые
люди получали от своего Высшего Я (вы это называете контактом с Высшем Я). И всё это
записывали. Индуизм – это большое собрание разных учений. Эгрегор там не один, их
множество, только они как бы под одним куполом.

Что касается состояния эгрегора. В данный момент я доволен его состоянием, но
только хотелось бы всё-таки пожелать, чтобы те, кто придерживается индуизма, вышли
наконец из своих националистических представлений и расширили своё сознание, в том
числе и свою проповедь, на весь мир. Потому что, соприкасаясь с другими культурами,
они обогатят себя.

(Ирина) Как тебе такой ответ?
Мария: Очень мудрый ответ. Очень хорошо отражает нашу действительность. Мы

всё это прекрасно наблюдаем.
 
1:13:03 Архангел Метатрон о современном иудейском эгрегоре.
Ирина: Архангел Метатрон!
(Архангел Метатрон) Я скажу об иудаизме. Да, приветствую вас!
Я  являюсь  покровителем  иудейского  эгрегора.  Сейчас  в  иудаизме  тоже  много

разных  течений.  Как  уже  сказал  Кришна,  внутри  иудаизма  тоже  формируется  много
направлений. Я доволен состоянием за последние 20 лет эгрегора иудаизма. Они наконец-
то  переключились  от  своей  вечной  критики  христианства  и  ислама.  Начали,  если  мы
берём  религиозных  людей,  жить  именно  своей  внутренней  духовной  жизнью:  читать
молитвы, развивать свой Дух, через ритуалы идти к Богу (показывает). Но мешает этому
всё-таки политическая и военная ситуация в Израиле, потому что она провоцирует, опять
же, ненависть,  в том числе религиозную,  и это всё попадает в эгрегор. И мы вместе с
плазмоидами Израиля очищаем в целом это пространство, наполняем его Любовью.

Я хочу ещё раз напомнить представителям иудейского эгрегора, тем, кто по крови
является иудеем, евреем. В любом случае, что бы ни происходило на Земле, помните, что
вы сами выбрали этот опыт, и даже если вокруг вас жестокие люди, которые вас убивают,
которые желают вам вреда, отвечать им ненавистью – это не лучший выход, потому что
вы только усилите агрессию против вас. Да, конечно, я понимаю, что вы находитесь в
материальных телах, и вам подумать об этом гораздо сложнее, чем мне сказать, находясь в
Духовном мире.

(Ирина) Напомню, что Архангел Метатрон сейчас находится в Духовном мире.
(Архангел Метатрон) Но в любом случае помните, что Бог дал жизнь всем, что Бог

дал всем определённые законы. И если люди их нарушают и начинают нарушать заповеди
Бога, в том числе заповедь «не убивай», – это говорит о том, что эти люди понизили свои



вибрации,  они ушли  от  Бога  в  свои иллюзии.  И чтобы их оттуда  попытаться  вернуть
обратно, необходимо показывать им пример любви. Да, я понимаю, что это путь трудный,
но иного пути в материальном мире нет.

(Ирина) Как тебе этот ответ?
Мария: Друзья, благодарю вас за прекрасные, мудрые ответы, за вашу открытость,

за вашу любовь к нам!
 
1:15:53 Пожелание землянам от Иисуса Христа и всех присутствующих.
Мария: Если  кто-то  желает  что-то  передать  как  напутствие  для  нас,  нашего

Проекта, для приверженцев ваших эгрегоров и для атеистов, которых у нас тоже очень
много на планете, мы будем очень рады.

Ирина (Иисус  Христос):  Я  хочу  обратиться  ко  всем.  Я  думаю,  ко  мне  все
присутствующие присоединятся (показывает, что все к нему присоединяются).

На  самом деле,  мы все  находимся  на  одном уровне:  и  Кришна,  и  Метатрон,  и
Джабраил – мои друзья. И мы все в едином Духе, в едином Свете обращаемся к вам.

Дорогие друзья,  мы едины в Боге, и мы едины с вами. И мы желаем, чтобы вы
почувствовали  это  единство  через  Любовь.  Когда  вы  начинаете  разделять  людей  на
правых и  неправых,  еретиков  и  истинно  верующих,  на  белых,  чёрных и  красных,  вы
отдаляетесь от Любви и отдаляетесь от меня. Конечно, это ваш выбор, и я вас люблю даже
такими,  какие  вы есть,  моя Любовь только усиливается,  потому что вы в ней больше
нуждаетесь.

Я желаю, чтобы вы были так же счастливы, как мы счастливы сейчас – в Боге, с
Богом – и осознали, что нет ничего, кроме Него и Его энергии, и тех существ, которых Он
родил. Мы все есть Бог. Но Бог – это ещё и неизмеримо большее: то, что есть в нас, и то,
что через нас проявляется в вас.

(Ирина) Не знаю, как вам, понятно? Что ты почувствовала?
Мария: Это очень проникновенные слова.
Вообще,  всю  нашу  встречу  я  в  таком  пространстве  любви,  в  пространстве

принятия. Я чувствую очень хорошо их энергии. Я чувствую, как они хотят нам помочь
через информацию, потому что мы, конечно, сейчас всё воспринимаем через информацию
– это усиливает нашу веру. Я хочу поблагодарить наших гостей.

Я  благодарю  Ирочку  за  прекрасную  работу,  за  передачу  информации,  очень
понятную, очень чёткую. Я думаю, что очень многим будет интересно познакомиться с
этой информацией.

Я благодарю участников нашего Проекта, наших слушателей – кто нам доверяет, с
интересом слушает нашу информацию, и тех, кто в ней сомневается и не доверяет. Мы
тоже вас любим, мы тоже будем рады любому вашему развитию в Свете Бога, неважно, в
каком религиозном эгрегоре вы находитесь, или вне религий. Мы открыты абсолютно для
всех  конфессий,  для  всех  религий  и  будем  стараться  нести  идеи  и  информацию
Межзвёздного Союза дальше.

Ирина: Я полностью присоединяюсь к словам Маши, к каждому слову.  Ты моя
духовная сестра, я тебя очень люблю!

И  люблю  моих  духовных  братьев,  которые  пришли  сегодня:  Иисуса  Христа,
Кришну,  Архангела  Метатрона,  Архангела  Джабраила.  Я  их  благодарю  за  передачу
информации.

Благодарю своё Высшее Я за помощь мне в этом контакте.
Благодарю Машу за прекрасные вопросы.
Благодарю вас, дорогие мои зрители, последователи, адепты! Как вас ни назови –

вы  моя  семья  «Кассиопея»!  Я  благодарю  вас  за  то,  что  вы  есть,  за  то,  что  вы
поддерживаете наш Проект, помогаете ему. И помогая ему расти и развиваться, помогаете
себе и помогаете всей Земле узнать ту информацию, которая уже изменила жизнь многих
людей в сторону Света, Любви, принятия Бога, прощения, смирения. Конечно же, это и



есть Истина. Благодарю вас за неё, за возможность её нести!
Мария: Благодарю вас, друзья!
Ирина: Благодарю!

Транскрибация – Галина Злыгостева,
Корректура – Ольга Шепелева 

 
 
 


